

‘Plus jamais Bolsonaro’ : Des femmes marchent contre le président brésilien



Brasilia, 5 décembre (RHC) Plusieurs villes du Brésil ont été le théâtre de nouvelles manifestations appelant à la destitution du président Jair Bolsonaro.

Sous le mot d'ordre "Jamais plus Bolsonaro", les manifestantes ont fermé les principales avenues pour exiger la destitution du président d'extrême droite.

Des femmes de différents mouvements populaires, centrales syndicales, collectifs féministes et partis politiques ont mené les marches. Elles ont critiqué les déclarations sexistes de Bolsonaro, le chômage féminin et l'augmentation de la violence contre les femmes dans le pays.

Les manifestantes ont également dénoncé la mauvaise gestion du président de la pandémie de Covid-19, qui a fait plus de 615.000 morts, de la faim et de la pauvreté croissante qui frappe le pays.

Selon le récent sondage Datafolha, en vue de la présidentielle de 2022, la popularité de Bolsonaro a atteint le niveau le plus bas depuis son investiture. Cinquante-trois pour cent des personnes interrogées ont répondu qu'elles désapprouvent la gestion du chef d'état.

Source Prensa latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/278973-plus-jamais-bolsonaro-des-femmes-marchent-contre-le-president-bresilien>



Radio Habana Cuba